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本报讯 1月 10 日下午，区
专治办组织召开全区安全生产专
项整治协调调度会，就前阶段专
项整治行动开展情况进行通报，
并就下阶段工作进行细化部署。

自 2019年 12月 31日全区深
入开展安全生产专项整治行动工
作推进会召开以来，全区上下迅
速行动，抓好落实。开发区、金科
园（金城镇）、薛埠镇、儒林镇、直
溪镇、茅管会在第一时间召开推
进会，并结合辖区特点进行部署。
危险化学品、冶金工贸、文化和旅
游等行业领域先后召开部署会，
推动专项整治向纵深发展。目
前，全区 24个重点行业领域专项
整治方案已制定完成，各专项整
治工作组正按照方案要求，推动
各项工作落实落细。

下阶段，我区将结合省政府
办公厅《关于切实做好国务院督
导组第二批反馈督办问题整改工
作的通知》要求和1月7日常州市
重点行业领域安全生产专项整治
推进会精神，在全面覆盖的基础
上突出重点内容和关键环节开展
专项整治，不断强化政府、部门监
管责任和企业主体责任，确保各
方履职尽责；全面梳理问题隐患，
做到发现一处、整治一处、规范一
处、巩固一处；同时，做好信息统
计和上报工作，确保专项整治质
量。

会议指出，安全生产专项整
治排查阶段攻坚战已经打响，各
行业领域要紧盯本行业领域重
点企业、重点环节，开展全覆盖
拉网式大排查、大整治，确保不

留盲区、不留死角。要通过建好
各行业领域企业台账资料和问
题隐患清单，确保底数清、隐患
明，措施到底、整治彻底。

会议强调，春节将至，要切
实针对岁末年初安全生产特点，
进一步压实责任，扎实开展危险
化学品、建筑施工、工贸、人员密
集场所、城镇燃气、游乐设施等
重点行业领域安全生产专项整
治，突出抓好交通运输、冬春季
节火灾防控、大型文体活动以及
旺季烟花爆竹的安全监管。要
严格值班值守，完善应急预案，
备足应急物资和力量，采取有效
措施应对各类灾害，防范和减少
各类事故，确保全区群众安全欢
度春节。

徐欢 王璇

我 区 召 开 安 全 生 产
专项整治协调调度会

本报讯 近日，由区供电公
司承建的区第一人民医院用电
工程完成送电，为其顺利搬迁打
下了坚实基础。

该工程为市政府重点工程，
为保证可靠用电，采用了两路同
供的方式用电，用电总容量达
14600KVA，分别由 110KV 的朱

庄变和龙山变两个变电所提供
电源，另外还有 4 台总容量为
3600KW 的发电机作为备用和
应急电源。工程主要有 10 台干
变、28 台高压柜和 129 台低压
柜，智能远程监控系统和监控后
台系统各一套。

由于去年 12 月份多雨，加

上污水和天然气管道交叉施工，
影响了整个施工的进度。为此，
区供电公司统筹规划施工方案，
在不到一个月的时间里同时进
行 3个配电房的电气施工，最终
圆满完成了甲方的送电时间要
求。

王翔 邵桢

区第一人民医院用电工程完成送电

本报讯 元旦前，常州市
“263”办对直溪镇建筑垃圾堆
场、搅拌站污水管理不到位等环
境问题进行了暗访和曝光，截至
目前，所涉问题的相关整改工作
全部到位。

接到曝光情况通报后，直溪
镇党委政府高度重视，立即对问
题现场进行检查，情况基本属
实。随即，镇区组成专项工作小
组，对所涉问题进行督促整改。

针对公路边建筑垃圾堆场
问题，镇区第一时间联系场地负
责人，第二天，相关责任人采购
了细眼纱网对尚未清理的建筑

垃圾进行全面覆盖，并通知垃圾
转运公司尽快处理。

针对搅拌站污水管理不到
位问题，镇区前期已对该处搅拌
站进行了强制拆除，设备也已清
除出场。经过走访沟通，负责人
用槽罐车将污水收集转运到资
质单位进行了妥善处置，并对水
池进行了回填、平整。

针对另一处搅拌站扬尘问
题，由于该地块属于
化工遗留地块，土壤
调查工作正在推进
中 ，地 面 暂 不 能 硬
化，设备也非混凝土

搅拌装置，该处为华通路桥道路
维修应急点和设备储备点，从未
使用过，现场负责人已对厂区内
的物料进行全覆盖。

近日，常州市“263”办对直
溪镇曝光问题的整改情况进行
回访，对整改效果表示满意。下
一步，镇区将加强巡查和监管，
确保各项环保工作落细落实。

徐欢 谢云祥

直溪镇完成“263”曝光问题整改

昨天上午8点左右，记者在
区人民医院看到，输液室里坐满
患者，呼吸科和儿科的号也几乎
挂满。“近期因季节变化和气温
影响，流感病人就诊量达到了高
峰值。”区人民医院呼吸内科主
治医生鲍丽娟介绍。

流感是由流感病毒所引起
的急性呼吸道传染病，每年春冬
季都是流感高发期。流感潜伏
期通常为 1-3天。典型的流感
起病急，表现为高热，体温可达
39-40℃，畏寒寒战，疲倦乏力，
头痛及全身肌肉酸痛。打喷嚏、
鼻塞、流鼻涕、嗓子疼、咳嗽等呼
吸道症状轻微。少数流感病人
可能表现出消化道症状，如恶
心、呕吐、食欲不振、腹泻、腹痛
等。严重者可并发病毒性肺炎，
表现为高热、咳嗽、呼吸困难甚
至出现呼吸衰竭。有的病人甚
至会并发病毒性心肌炎或病毒
性脑膜炎。

流感的重点人群包括儿童、
老年人、孕妇、慢性病患者，感染

后发生重症的可能性较高。如
果出现发热（体温高于 38℃）伴
咳嗽、咽痛等流感样症状者，需
及时就医，在医生指导下规范治
疗。“每年接种流感疫苗是预防
流感及其严重并发症最为经济
有效的方法，除了接种疫苗外，
合理使用药物预防流感也非常
有效，最常用药物是奥司他韦。
流感病毒主要通过空气和飞沫
传播，流感患者要做好自我隔
离，尽量避免传染给他人。”鲍丽
娟表示。

春节即将来临，人员流动频
繁，流感传播风险增加。医护人
员提醒广大市民，可以通过加强
锻炼，合理搭配膳食，提高自身
抵抗力；老人、孩子要尽量少去
人流量大的场所。 孙婷

流感流行期 防治需注意

本报讯 近日，区自然资
源和规划局拍摄的短视频《守
护者》，在自然资源部组织开展
的庆祝新中国成立 70 周年系
列主题征集活动“珍惜自然资
源，建设美丽中国”短视频大赛
中荣获一等奖。

本次共有 260 余部作品参
赛。该片采用 1分 15秒的短视
频形式，以保护自然资源、我们

代代传承为背景，通过山林守
护者祖孙间的对话，小中见大、
见微知著地展现了 70 年间许
许多多的守护者，将守住山水
林田就是守住根本作为守护自
然资源的理想信念，始终牢记
保护自然资源的使命，始终秉
持代代传承的初心，始终前行
在保护自然资源的道路上。

蒋建君

本报讯 近日，金坛第一
建筑安装工程有限公司为东城
街道华胜社区捐赠 5 万元爱心
款项，用于社区青少年奖学助
学项目。

自 2015 年以来，华胜社区
为鼓励辖区青少年勤奋学习，
给辖区贫困家庭的优秀学生创
造更好的学习条件，增强他们
学习的信心，一直将爱心奖学
助学活动作为一项常规活动开

展。经学校、网格员推荐，社区
两委审议，居民代表决议，将辖
区内三好学生、困境儿童、当年
度考上本一院校或在校期间获
省级以上荣誉的学子等作为奖
学助学项目对象。截至 2019年
度，共鼓励资助百余名青少年，
金额达 8 万余元。此项举措得
到了辖区乡贤、爱心企业家和
单位的大力协助与支持。

芮晓霞 李蕾

为有效做好2020年春季征兵工作，1月12日上午，我区在
区人力资源市场开展征兵宣传现场会。活动中，区人武部工作
人员向现场群众宣传相关政策法规，号召广大适龄青年踊跃投
身国防事业。

此次活动是常州地区首次将征兵宣传场所设置在区人力
资源市场，旨在进一步提高征兵相关优惠政策的宣传面，尤其
是高校人才入伍相关政策，从而不断提高新兵整体质量。区人
武部相关负责人表示，他们将发动乡镇武装部和民兵连长，走
村入户、登门到户，向广大适龄青年宣传征兵政策。

王文豪 邵桢 文/摄

区自然资源和规划局：

《守护者》获短视频大赛一等奖

东城街道：

广聚社会爱心 奖学助学兴教育

（上接第一版）
如果说硬件设施是城市的

面子，那么软件设施则是城市的
里子，“两全其美”才能推动城市
高品质建设。在“不忘初心、牢
记使命”主题教育中，我区广大
党员干部俯下身子、沉下心来、
深入基层、走访社区，了解群众

诉求，掌握实际情况，针对调研
中发现的问题和群众需求，创新
服务方式和管理模式，提升效
能，凝聚合力。西城街道北门社
区创建了“1+T”管理模式，横向
到边，纵向到底，实现了物业管
理全覆盖，网格员每天巡查，把
问题反馈给物业公司，物业公司

会立即进行整改。
结合文明城市建设和城市

长效管理要求，全区上下将坚持
领导干部在一线指挥、在一线解
决问题，扎实推进社会治理网格
化，做到思路有深度、目标有高
度、举措有力度，共同营造文明
整洁的城市环境。 钱赛

提升城市品质 创优人居环境

（上接第一版）
要坚持工业强区，坚定不

移抓大项目，推动形成优势产
业集群和自主可控产业体系。
领导干部要深入一线抓项目，
发挥市场作用，建立专业团队，
完善考核制度，形成抓大项目
的工作机制。

要利用好优质生态资源，大
力推进茅山、长荡湖等山水资源

的保护和开发，做好旅游、休闲
产业文章，推动一二三产协同发
展，努力把生态资源优势转化为
发展优势。

要大力弘扬“勇争一流、耻
为第二”的常州精神，践行新发
展理念，坚持高质量发展，牢牢
守好稳定、安全、生态、廉政四条
底线，树立发展目标，找准发展
差距，寻标、对标、达标、创标，推

动发展能快则快。
要高度重视民生事业建设，

持续提升城乡环境质量，加大低
收入群体保障力度，让人民群众
有实实在在的获得感。

常州市委常委、市委秘书长
方国强，我区领导狄志强、沈东、
王跃中、陈锁龙、刘国新等参加
活动。

臧风华

坚 持 工 业 强 区 提 升 城 市 能 级
努力成为常州高质量发展重要增长极


